



Wir danken herzlich  
den Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten  
für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die herzlichen  
Umarmungen, die zahlreichen tröstenden Worte, die wir  
erfahren durften beim Abschied von

## **Greti Hinnen-Hoppler**

Ganz herzlichen Dank auch für die vielen grosszügigen  
Spenden an die Zürcher Seehilfe.

Bei Magdalena und Joanna möchten wir uns für  
ihre liebevolle Pflege bedanken.

Lieben Dank auch an Frau Pfarrer Hoffmann für die  
einfühlsame Trauerfeier.

Die Trauerfamilie